

Mujeres debaten acerca de la contingencia social en Graneros

Escrito por Administrador

Viernes, 08 de Noviembre de 2019 07:11 -



Un cabildo de mujeres se vivió la mañana de este jueves en la municipalidad de Graneros donde pudieron conversar acerca de situaciones que afectan el país en el marco de las movilizaciones que han sido fruto del malestar social.

En el lugar se trataron los temas de pensiones insuficientes, deshumanización de la atención de servicios públicos, mejoras en educación, salud, así como en las condiciones laborales en la comuna y sus alrededores, como también mejorar la participación comunitaria y modificación de la constitución, entre otros tópicos de interés.